

**Contre l'austérité, le patronat et la finance,
Contre la droite et le FN,
Pour une opposition de gauche au gouvernement,**

VOTEZ POUR LA LISTE

PESSAC ALTERNATIVE ANTICAPITALISTE

conduite par

Isabelle UFFERTE

*55 ans, infirmière, militante syndicale,
conseillère municipale sortante*



Liste présentée
par le **NPA**



**NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE**

Ces élections sont l'occasion de dire notre opposition à la politique d'austérité menée par la gauche libérale, le Parti socialiste et Europe Ecologie les Verts dans la continuité du gouvernement Sarkozy.

Avec son « Pacte de responsabilité », Hollande vient de franchir une nouvelle étape dans l'offensive contre les classes populaires pour le compte du patronat auquel il fait un nouveau cadeau de 30 milliards. La conséquence est une nouvelle remise en cause de la protection sociale et la baisse des dépenses publiques de 50 milliards sur 3 ans, qui va entraîner de nouvelles coupes dans les services publics et les budgets sociaux alors que les besoins explosent. Le chômage, en particulier celui des jeunes, la précarité et les bas salaires plongent de plus en plus de familles dans le désarroi et la pauvreté.

Il faut en finir avec cette politique qui transfère toujours plus de richesses des poches de la population et des plus pauvres vers celles des banquiers et des riches ! Nous n'avons pas à payer pour un déficit et une dette publique qui ne sont pas les nôtres ! L'État emprunte toujours plus auprès des banques pour pouvoir rembourser sa dette, payer les intérêts et distribuer des milliards au grand patronat. C'est un cycle sans fin qui se répercute aussi sur le budget des communes.

La liste Pessac Alternative Anticapitaliste veut vous permettre d'affirmer qu'une autre politique est possible, tant au niveau national que municipal

En votant pour notre liste, vous élirez ou réélirez des femmes et des hommes qui, au conseil municipal comme au quotidien, défendront en toute indépendance les intérêts du plus grand nombre, travailleurs, chômeurs, retraités, jeunes...

Dans la continuité de l'action d'Isabelle Ufferte et Gérard Barthélémy, conseillers municipaux sortants, nos élu-e-s militeront pour que l'argent public serve à répondre aux besoins sociaux ; ils s'appuieront sur la population et ses mobilisations, sur le mouvement social pour faire entendre la voix et les intérêts de ceux à qui on ne donne jamais la parole. Ils militeront pour une véritable démocratie, pour que la population puisse décider des priorités budgétaires et de tout ce qui la concerne.

Radicalement opposés à l'extrême-droite et à la droite

Contre l'imposture de l'extrême-droite et de son candidat local, nous affirmons la nécessaire solidarité des habitants, des travailleurs, des chômeurs, toutes générations et origines confondues. Le FN essaie de dresser une partie de la population contre l'autre, flatte les préjugés et attise le racisme, il est le pire ennemi des classes populaires.

La droite espère profiter du discrédit du gouvernement, mais son programme c'est encore plus de cadeaux au grand patronat, davantage de coupes dans les budgets sociaux, de fermetures de services publics, de suppressions de postes (hôpitaux, éducation, agents municipaux...). C'est cette politique que porte le candidat UMP.

Combattre la droite et l'extrême droite, c'est combattre les politiques sécuritaires, discriminatoires et antidémocratiques, c'est combattre la politique de Valls qui stigmatise les musulmans, les Roms, les jeunes des cités, et prépare ainsi le terrain à l'UMP et au FN. Les convergences politiques entre la gauche libérale et la droite laissent le terrain à la démagogie de Marine Le Pen et de ses amis. La lutte contre les idées du FN est l'affaire de chacun d'entre nous.

Soutenue par
Philippe **Poutou** et
Olivier **Besancenot**



En votant **PESSAC ALTERNATIVE ANTICAPITALISTE**, vous vous prononcerez pour :

- **La fin des délégations de service public au privé à Pessac et à la CUB**, qu'il s'agisse de la cuisine centrale, de l'eau, de l'assainissement, des transports. Pour la gratuité des transports en commun, mesure à la fois sociale, économique et écologique.
- **Que la population décide des investissements et équipements prioritaires**, contre les projets coûteux décidés sans la population (Parc animalier du Bourgaillh à Pessac, Grand Stade à Bordeaux...)
- **De vrais moyens pour l'Ecole publique, gratuite et laïque**, contre l'application de la réforme des rythmes scolaires imposée sans concertation ni moyens, qui aggrave les inégalités entre communes ; contre les subventions dont bénéficie l'école privée catholique.
- **L'ouverture de crèches publiques** pour assurer des places à tous.
- **Que la jeunesse ait les moyens de faire entendre sa voix**, de prendre sa vie en main, pour des lieux d'activité et de rencontre en nombre suffisant, en priorité dans les quartiers de Saige, Arago, Haut-Livrac..., contre les stigmatisations et les préjugés.
- **L'emploi** : pour une municipalité aux côtés des salariés et des chômeurs dans la lutte contre les licenciements et pour le partage du travail entre tous. Pour l'embauche et la titularisation d'agents à la mairie et au CCAS, à plein temps, pour faire face à l'augmentation des besoins de nombreux habitants de Pessac.
- **Des logements de qualité aux loyers accessibles à tous** : face aux appétits des promoteurs, pour l'instauration d'un véritable contrôle par la population de tous les projets immobiliers ; pour la maîtrise des loyers. Contre les expulsions et pour l'application de la loi de réquisition des logements vides.
- **Une ville respectueuse de l'environnement** pas seulement dans les mots mais dans les actes. Pour l'amélioration énergétique des bâtiments publics.
- **Soutenir les activités sportives et culturelles** en dehors des circuits marchands.
- **Des droits démocratiques pour toutes et tous** : contre l'exclusion, le racisme et la xénophobie. Pour le droit de vote et d'éligibilité pour tous les résidents quelle que soit leur origine.

Communauté urbaine : pour la fin de l'opacité

Pour la première fois cette année, les candidats à la CUB sont notés sur le bulletin de vote. Mais cela ne va pas changer grand-chose : la population n'a pas les moyens de contrôler ce qu'il s'y passe.

Pourtant, la CUB concentre de plus en plus de pouvoirs. Transports, environnement, eau et déchets, équipements en tous genres, logement, aménagement du territoire, aides publiques aux grandes entreprises... **la CUB décide de plus en plus de la vie des 28 communes qui la composent.**

Son budget annuel est de plus d'un milliard d'euros (par comparaison celui de Pessac est de 70 millions) !

Depuis 1977, droite et « gauche » cogèrent la CUB. Cela rend d'autant plus ridicules les joutes verbales auxquelles se livrent à Pessac la droite et la majorité : à la CUB, leurs groupes votent presque tout de concert !

Nous sommes pour l'instauration d'une véritable démocratie permettant à la population de décider et de contrôler avec **des élus révocables, élus à la proportionnelle intégrale et sans cumul de mandats !**

Faites-vous entendre, dites votre révolte !

Votre vote sera un encouragement à la construction d'une véritable opposition de gauche

Nous sommes nombreux, dans la population, dans le mouvement social, syndical, citoyen, à refuser la résignation, à être révoltés par les renoncements de partis prétendument de gauche. Il est possible de le dire dans ces élections !

Le vote pour Pessac Alternative Anticapitaliste sera une aide au rassemblement de toutes celles et ceux qui veulent préparer une offensive générale des classes populaires et du monde du travail contre les politiques d'austérité, s'opposer à l'extrême-droite et tracer une véritable alternative politique en rupture avec le capitalisme.

Notre programme ne peut être mis en œuvre sans vous, sans l'intervention politique des intéressés eux-mêmes, jeunes, chômeurs, salariés, retraités. Les élus anticapitalistes seront les porte-parole de vos résistances et de vos luttes, nous agirons dans le sens de leurs convergences.

En votant anticapitaliste, vous élirez des conseillers municipaux qui ne sont pas des politiciens professionnels carriéristes, mais des femmes et des hommes comme vous, fidèles à leurs engagements car ce sont ceux de nos luttes quotidiennes !

Votez Pessac Alternative Anticapitaliste !